



PADRES DE TERRORISTAS. Stuttgart, Alemania Occidental, octubre 27. Anneliese Baader, centro, madre de Andreas Baader y Helmut Ensslin, derecha, padre de Gudrun Ensslin, en momentos en que son sepultados en el cementerio Dornhalden de Stuttgart los cadáveres de Baader y la Ensslin, junto con el de Jan Carl Raspe. A la izquierda una mujer no identificada.

Sigue Recuperación del Café en Mercado N. York

NUEVA YORK, 27 Oct. (EFE). El café colombiano regresó hoy al nivel de 2,00 dólares libra nominal en el mercado del café y el azúcar de Nueva York. La actitud de los productores centroamericanos al suspender nuevas ventas, y la posibilidad de que la huelga portuaria afecte los embarques del producto, continuaron siendo los factores reconocidos de la recuperación del precio. Por otra parte, la mayor tostadora norteamericana, la General Foods Corporation, anunció hoy q' sus ganancias para el segundo

trimestre del año se redujeron un 37 por ciento debido a la baja en los precios del café y marcada disminución del consumo. Las ventas mundiales de café disminuyeron un 35 por ciento en el segundo trimestre de este año en comparación con igual período del anterior, anunció el Presidente de la General Foods, James L. Ferguson. El precio del café molido al por mayor alcanzó el nivel máximo de 4,46 libra a mediados de abril cuando el precio al por menor superó el nivel de cuatro dólares libra.

Pero a partir de ese momento según Ferguson, se produjo una contracción mundial del consumo, y los tostadores comenzaron a bajar sus precios a mediados de mayo, por vez primera desde las heladas brasileñas de 1975 que —Favor pase a la Pág. 21.

Un Embargo de Armas Contra Sudáfrica Apoyará los E. U.

WASHINGTON, Oct. 27 (AP). -- El Presidente Jimmy Carter anunció hoy el apoyo de los Estados Unidos a un embargo obligatorio de armas contra Sudáfrica y pareció menos confiado en las perspectivas de completar un nuevo acuerdo de limitación de armas nucleares con la Unión Soviética. Carter relació su decisión de apoyar en las Naciones Unidas un embargo de armas con las recientes medidas represivas contra dirigentes negros y otros partidarios de la integración racial en Sudáfrica. Negó que esto represente una interferencia en los asuntos internos de ese país.

"Creo que es importante que expresemos en términos precisos nuestra profunda y legítima preocupación", dijo Carter. Sin embargo, indicó que no se ha tomado una decisión acerca de la imposición de sanciones económicas contra Sudáfrica. Los Estados Unidos son el principal socio comercial de Sudáfrica y las firmas norteamericanas invirtieron allí unos 1.500 millones de dólares. Sobre un nuevo tratado de limitación de armas nucleares estratégicas, Carter dijo que él supone que "tenemos una buena —Favor pase a la Pág. 21.

Criticar Plan de Pdte. Carter Sobre Ilegales

WASHINGTON, Oct. 27 (AP). El Senador demócrata Lloyd Bentsen, firmó hoy como co-auspiciador del Programa del Presidente Jimmy Carter para tratar con extranjeros ilegales, cuando el anteproyecto fue presentado en el Senado. Bentsen dijo que no está de acuerdo con todos los elementos del plan de Carter. Observó particularmente su reserva sobre la proposición de otorgar status de "residente temporal" a extranjeros ilegales que entraron a los Estados Unidos entre 1970 y 1977. Ellos podrían evitar deportación y trabajar, pero no serían elegibles para status de residentes per-

manentes o para programas de auxilio social. Después de cinco años, su status sería reevaluado por el Congreso. El Senador de Texas dijo que la proposición da la impresión de un suerte de "residencia de segunda clase que es inconsistente con nuestra noción de democracia". Otras porciones del programa de Carter incluyen una amnistía para extranjeros que llegaron aquí antes de 1970 y penalidades para patronos, que a sabiendas, los contratan. Carter planea también el incremento del número de miembros de la patrulla fronteriza.

Pdte. Somoza se Reúne con Comisión de la OEA

MANAGUA, Oct. 27 (AP). -- El Presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza sostuvo hoy una reunión con la Comisión de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se encuentra en esta capital para discutir la delicada situación surgida entre Nicaragua y Costa Rica por supuestas violaciones territoriales por parte de los costarricenses. Con anterioridad, la Comisión de la OEA, encabezada por el Embajador del Paraguay ante ese organismo, Mario López Escobar, se había reunido con el Canciller de Nicaragua, Alejandro Montiel Argüello. Sin embargo, un funcionario de la Cancillería nicaragüense no quiso informar acerca de esa reunión, diciendo que posteriormente se daría un comunicado dando a conocer los resultados

de la misma. El problema fronterizo entre Nicaragua y Costa Rica surgió a raíz de un ataque guerrillero del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), en el pueblo de San Carlos, que colinda con la frontera de Costa Rica. Nicaragua alega que el Ministerio de la Seguridad de Costa Rica, Mario Charpentier, a bordo de un bote de observación, penetró en aguas territoriales nicaragüenses, mientras que el Gobierno de Costa Rica denunciaba a su vez que aviones de la Fuerza Aérea nicaragüense habían sobrevolado el territorio costarricense. La Comisión de la OEA permanecerá en Nicaragua hasta el 30 de octubre y después partirá hacia Costa Rica.

Creciente Burocracia Hará Perder la Libertad a Británicos

LONDRES, octubre 27 (Por Eugenio Pontón, de EFE). Para el año 2000 los británicos le habrán dicho adiós a la libertad, suprimida por una burocracia creciente e inflexible. La sombría perspectiva fue anunciada esta noche, en una declaración inesperada en una emisión radiofónica de 40 minutos de duración, por el Duque de Edimburgo, esposo de la Reina de Inglaterra. El Duque, que no goza en general de buena prensa, será sin duda objeto de amargas críticas, la primera de las cuales fue hecha ya ayer en un editorial del "Daily Telegraph", que tuvo filtraciones de lo que el Príncipe Felipe iba a opinar hoy. En opinión del Duque, las personas empleadas directa o indirectamente por la administración llegarán a sobrepasar a todos los demás grupos laborales juntos. Y será esta burocracia inmensa, inflexible, llena de papeles impresos, la que eliminará la libertad de elección en

las gentes y reducirá las responsabilidades individuales. Si se cumplen sus predicciones, la vivienda, la educación y la salud y los ahorros de cada cual se verán especialmente afectados. Por otra parte, es previsible para esa fecha el florecimiento de un extraño mercado negro, al tiempo que una estandarización en el consumo de productos, con gradual eliminación de los artículos de mejor calidad. "Dentro del contexto británico —advirtió el Príncipe Felipe—, estas perspectivas pueden resultar impensables dadas nuestras tradiciones de libertad y tolerancia, pero debió decir que lo mismo le ocurrió a otros en muchos países en los que, sin embargo, las cosas "sucedieron así". El Príncipe Felipe se preguntó quién podría frenar los abusos de un estado todopoderoso y, en todo caso, quién decidiera lo que podría ser considerado como un abuso. "Una vez que un determinado —Favor pase a la Pág. 10.

Sepultan a Tres Terroristas en Alemania

STUTTGART, ALEMANIA OCCIDENTAL, octubre 27 (AP). Tres de los más famosos terroristas de Alemania Occidental, que según el Gobierno se suicidaron en la cárcel, fueron sepultados hoy en medio de estrictas medidas de seguridad. No se registraron incidentes durante el sepelio de Andreas Baader, de 34 años; Gudrun Ensslin, de 37 y Jan Carl Raspe, de 33, que fueron enterrados en una fosa, común en el Cementerio Dornhalden, de la ciudad. Varios centenares de policías fuertemente armados vigilaron el cementerio durante la ceremonia. —Favor pase a la Pág. 17.

Culto Satánico en Dinamarca

COPENHAGUE, octubre 27 (AP). Un bosque al sur de esta capital y una duna en una isla del Mar de Kattegat, no serán lugares para las personas temerosas de Dios, cuando el reloj señale la medianoche del próximo lunes. Los miembros del culto satánico de Dinamarca —la Iglesia de Satán— han sido citados a esos lugares para "el encuentro con los cadáveres", una misa negra especial en la que Lucifer, será llamado para que establezca contacto con los parientes y amigos muertos. La invitación partió de Alice Andrágora, la gran sacerdotisa del culto. Debía ser secreta pero trascendió y un satánico no tan devoto dio algunos detalles en una entrevista que podría costarle una multa de 1.000 dólares por violar la norma del secreto del —Favor pase a la Pág. 17.



PIERDE EL PASO. Brasilia, octubre 27. El cabo Manuel Francisco de Sousa, de la banda del ejército brasileño, pierde el paso cuando un niño no identificado intenta unirse a los soldados en un desfile en Brasilia.